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第５９９回 放送番組審議会 

 

１．日 時  2023 年 9 月 19 日（火） 午後 1 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委 員 総 数   9 名 

出 席 委 員    7 名 

委 員 ⻑  緑川 智恵⼦ 
 委   員  
委      員 
委   員 
委      員 
委    員
委      員 

 久保 公⼈ 
林  伸彦 
岩城 択 
葛尾 敏哉 
岩舘 めぐみ 
菅原 和宏 

 

欠 席 委 員  2 名   

副 委 員 ⻑ 
委   員 

 蛎﨑 奈津⼦ 
中野 美知⼦ 

社側出席者       

榧野 信治 
福⼠千恵⼦ 

代表取締役会⻑ 
代表取締役社⻑  

池⽥ 学 専務取締役 
⼩形 恵⼀ 報道制作局⻑兼報道部⻑ 
丸⾕ 尚史 報道制作局制作部担当部⻑ 

 

事 務 局  

       栃沢 卓⺒ （編成局⻑兼編成部⻑） 
 

 

    



４．議 題 

１. 8 ⽉ 27 ⽇（⽇）11:24〜12:24 
「２４時間テレビ４６」ローカル枠「２４時間テレビいわて２０２３」 
2．「テレビ岩⼿ 放送番組編集基準」の変更について 
3. その他 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

 ・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

【委 員 側 意 見】 

〇洋野町の移動販売の部分は、その背景に人口減少、高齢化といった大きな社会問題があると感じた 

〇テーマに沿って、洋野町の地域とのつながり、車いすバスケを通じたつながり、肴町の世代を超えたつ

ながりと、様々な温かいつながりを感じることができた 

〇キャッシュレス募金の説明を冒頭と最後にいれており、募金の目的と使い道も明確にしていてよかっ

た 

〇車いすバスケの部分は、車いすバスケとどう出会い魅了されたのかが説明不足だった 

〇過疎地対策ということでの移動販売、見守りという部分があるのだと感じた 

〇肴町商店街では催事を行ったりベンチを設置したり、ゲームや本などを置くなど様々な取り組みが行

われているが、商店街の方向性を見極めるという意味でも重要だと感じた 

〇車いすバスケの部分は 15 歳という多感な時期に素直に話してくれており、とても丁寧な取材だった 

 

【局 側 意 見】 

〇今回の２４時間テレビのテーマは「明日のために、今日つながろう。」だったので、このテーマに沿っ

たもので行こうという方針で番組を構成した 

〇移動販売、車いすバスケ、肴町商店街と、分野はそれぞれ違うが、つながりの持つ力というのは、番組

を通じて伝えられたのではないかと思う 

〇募金に関して、もう少し誘導するような内容でもよかったのではないかとのことだが、この放送の前

日夕方に「カウントダウン２４時間テレビ」という番組があり、そちらは募金方法と、募金がどのように

使われているのかに特化した番組だ。それとの差別化を図った 

 

7．議題２「テレビ岩手放送番組編集基準」の変更について事務局から説明。新たな条文は「放送内容に

よってはＳＮＳ等において、出演者に対する想定外の誹謗中傷等を誘引することがあり得ることに留意

する」だ 

【委 員 側 意 見】 

〇留意するというのは、それが起こらないように配慮するということを含むのか、あるいは起こってし

まった後に適切に対応しようということを表したものなのか教えてほしい 

〇時代に沿った内容で、妥当なものだと思う 

 



【事 務 局 回 答】 

〇条文の捉え方に関しては、民放連に確認したうえで、改めてメールにて回答させて貰いたい 

 

【採 決】 

全会一致で諮問内容は妥当であるとする。 

 

8．審議機関の答申または意見の概要公表の方法及び年月日  
 ①自社放送 9 月 26 日（火） 11： 45-11： 52「あなたと歩むテレビ岩手」  
 ②テレビ岩手本社での据え置き  
 ③読売新聞への掲載  
 ④自社 HP での掲載  https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

